

Proyecto Amor Conyugal

Proyecto Amor Conyugal es un método para matrimonios impulsado por la Santísima Virgen María que tiene sus comienzos en agosto de 2002. Está basado en las catequesis de San Juan Pablo II sobre el amor humano y consiste en trabajar sobre tres pilares (fe, formación y vida) para recuperar el plan de Dios para el matrimonio y la familia, el que inició desde la creación del hombre-mujer, y que tiene como objetivo la santidad.

Nos encontramos una vez al mes en la parroquia, normalmente los viernes de 20:30h a 22h.

Para más información contacta con el mossèn, o bien entra en <http://proyectoamorconyugal.es/>